## Weihnachtsvorfreude

In unserer Schule hat die Vorfreude auf Weihnachten bereits Einzug gehalten. Mit großem Eifer haben die Kinder schon fleißig für den Weihnachtsmarkt gewerkt und gebastelt. Auch heuer wird die Volksschule wieder mit einem Stand am Weihnachtsmarkt in St. Stefan am Walde vertreten sein. Selbstgebastelte Dekorationsgegenstände und



süße Köstlichkeiten werden angeboten. Besonders herzlich danken wir Familie Radinger, die uns mit ihren Waren unterstützt. Bereits im Sommer wurden von den Familienmitgliedern fleißig Blüten, Kräuter und Früchte gesammelt und in liebevoller Handarbeit zu Säften verarbeitet. 10 verschiedene Sorten wurden hergestellt und verpackt. Der Erlös wird zur Aufbesserung des Schulbudgets verwendet und soll außerdem einen Teil unserer neuesten, ganz besonderen Anschaffung finanzieren.

Am 13.11.2018 wurde nämlich in unserer Aula ein neues Kunstwerk angebracht. Frau Hainzl Karin hat speziell für unsere Schule ein handgefilztes Bild in mühevollster Handarbeit angefertigt. Es trägt den Titel "Mutter Erde". Sowohl das Schulpersonal als auch die Schülerinnen und Schüler haben sich sofort in das wunderschöne Bild verliebt. Es hat eine enorme Anziehungskraft und lädt zum Verweilen und genauen Betrachten der liebevoll platzierten Details ein. Es strahlt eine außerordentliche Geborgenheit, Harmonie und Zufriedenheit aus und ruft vielerlei positiver Emotionen und Gedanken in dessen Betrachtern hervor. Den meisten kommt sofort eine kleine Geschichte in den Sinn. Die Künstlerin will mit ihrem Kunstwerk zum Herauslesen einer eigenen, ganz persönlichen Geschichte animieren, hatte bei dessen Gestaltung aber natürlich eine ganz besondere Geschichte im Kopf.

Ihr Bild stellt den Lebenskreislauf (in) der Natur dar. Das Leben, das in Mutter Erde heranwächst, sich im Laufe der Jahre(szeiten) und in der wertschätzenden Symbiose mit der Natur weiterentwickelt und schließlich endet um wieder neu zu beginnen. Wir danken Frau Hainzl ganz herzlich für die Mühe, Liebe und guten Gedanken, die sie in das zauberhafte Bildnis investiert hat, das nun unsere Schule noch schöner und einzigartiger macht.

